

《单词百科:ster是什么意思?ster怎么发音?ster的解释和用法》

英语单词ster是什么意思?ster怎么读?ster怎么发音?简答网为您整理了ster的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



ster怎么读

ster的读音:[s'tə]

ster的意思

1、abbr.sterilization 消毒;sterilize 消毒;sterilizer 杀菌器;stereotype 铅版;

ster的双语例句

1、Plasma adrenocorticotropin (ACTH) and corticosterone (CS) concentrations were determined by radioimmunoassay.

放射免疫法测定血浆促肾上腺皮质激素 (adrenocorticotropin,ACTH) 和皮质酮 (corticosterone,CS) 的浓度.

2、The word Easter derives from Eostre, the pagan goddess of spring.

Easter（复活节）一词由Eostre（多神教的春天女神）衍生而来。

3、PPAR & expression of GH 3, MMQ and ATt 20 cell line was evaluated by RT-PCR and Western Blot.

采用RT-PCR和Western Blot检测GH 3、MMQ和ATt 20细胞系PPAR的表达。

4、Western blotting analysis suggested that the polyclonal antibody can recognize 6 xHis p 11 and GST protein.

以GSTp11 蛋白免疫新西兰兔得到p11多克隆抗体,Westernblotting证实该抗体能够识别6xHisp11蛋白,具有较高特异性.

5、Renin angiotensin aldosterone (RAA) system was highly activated, while the blood pressure maintained normal.

肾素血管紧张素醛固酮 (reninangiotensinaldosterone, RAA) 系统活性明显升高.

6、Adl 2 ElB 55 kDa binds hDaxx in vivo or in vitro.

共免疫沉淀反应和Westernblot结果证实Ad12E1B55KD能在细胞内外与hDaxx直接结合.

7、" Mr " is the abbreviation of " Mister ".

“ Mr ” 是 “ Mister ” 的缩写.

8、The high quality ZnSe optical elements are used for Brewster win-dows and coupled output mirrors.

全外腔放电管的Brewster窗 和耦合输出镜均选用高光学质量的ZnSe光学元件.

9、The result is useful for studying polarization aberration of Brewster polarizer in non-plane wave.

对分析曲面波经过Brewster起偏器的偏振象差具有一定的意义.

10、The expression of BMP-7 in the hepatic tissue was detected by immunohistochemical staining and Western blotting.

行BMP-7 免疫组织化学染色和Westernblotting检测,观察肝组织BMP -7 的表达.

11、Effects on the protein expression of cyclin A , B _ 1 and D _ 1 were assessed by Western Blot.

Western印迹检测细胞周期蛋白D1 、 A和B1表达的变化.

12、The samples were examined delicately to investigated the expression of LeY oligosaccharide by Western blot analysis.

应用Western免疫印迹法,观察Ley寡糖抗原的表达.

13、It's called the Pan-Carib-bean Disaster Preparedness and Prevention Project, which is quite a mouthful.

它被称为thePan-CaribbeanDisasterPreparednessandPreventionProject（泛加勒比备灾防灾项目），名称相当冗长拗口。

14、Be expecting HYSTERenergy again with your company work together again.

期待着HYSTER能再次与贵公司的再次合作.

15、There are some soft nip calenders from Germany KUSTER in kunshan banknote paper mill.

昆山钞票纸厂安装有多台从德国KUSTER公司引进的机内软压光系统.

16、Stern now confirms the value of this softly-softly approach.

现在Stern肯定了这种一点一点 循序渐进 的方法.

17、I, Earth Mother, am working with this paradigm with the creation of the Masters Conclave.

我, 地球母亲, 在大师秘会(MastersConclave)的创造之中正与这一范式一起工作.

18、The content of all of these hard drives composes Napster.

所有这些硬盘的内容就构成了napster公司.

以上是简答网为您整理的ster怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于ster的用法、ster的释

义、ster的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/ster>